



Un muerto y un desaparecido dejó naufragio de una embarcación en Hidroprado



Crédito:

Suministrada

Las personas involucradas en el accidente acuático eran contratistas de Celsia y estaban adelantando labores de poda de las líneas de alta tensión. La empresa electrificadora emitió un comunicado.



BOGOTÁ
IBAGUÉ
ARMENIA
PEREIRA
CALI
POPAYAN
B/VENTURA

YO ELIJO VELOTAX
Adquieres tus Pasajes

DANDO CLICK

310 216 79 38

ST VIGILADO SuperTransporte

El caso se registró al medio día de hoy en la represa de Hidroprado, donde las autoridades reportaron un accidente acuático en el cual dos personas resultaron desaparecidas, al caer de la embarcación en la que se estaban movilizando.

Según la información suministrada por parte de los organismos de socorro y las autoridades departamentales, la novedad se registró en jurisdicción del sector conocido como Isla del Sol, donde se produjo el naufragio de una canoa impulsada con motor, en la cual se desplazaban los cuatro contratistas de Celsia, adscritos a la empresa Construmex.

La redacción judicial de Econoticias de Ecos del Combeima logró establecer que esta cuadrilla se encontraba adelantando labores de poda de las líneas de alta tensión, cuando sufrieron el accidente en medio del cual dos de los operarios lamentablemente no volvieron a salir a flote.

De inmediato las autoridades y los organismos de socorro iniciaron las labores de búsqueda y rescate de estos dos ciudadanos, logrando minutos más tarde el hallazgo del cuerpo sin vida de uno de ellos identificado como Jorge Paternina.

Entre tanto los organismos de socorro continúan a esta hora las labores de búsqueda del otro ciudadano identificado como Alfredo Quintero.

Así mismo, la empresa Celsia emitió el siguiente comunicado confirmando la información:

Ibagué, 18 de mayo del 2021. Hacia las 10:00 a. m. del día de hoy, una cuadrilla de nuestro contratista aliado Construmex tomó un transporte fluvial para movilizarse por el embalse de Prado, en Tolima, y cumplir con tareas de poda de líneas de alta tensión.

Infortunadamente, la embarcación se volteó a la altura de la Institución educativa Isla del Sol. Tan pronto se conoció del accidente, se activó el plan de emergencia y se contactaron a las autoridades correspondientes para brindar la atención inmediata.

En la zona ya están los organismos de socorro apoyando las labores de rescate y búsqueda, pues inicialmente estaban desaparecidas dos de las cuatro personas que conforman la cuadrilla.

Con tristeza informamos que hace unos minutos fue encontrado uno de los cuerpos. Mantenemos la esperanza firme de hallar a la otra persona en las próximas horas.

Aún se desconocen las razones que pudieron causar el accidente. Desde Celsia manifestamos nuestra disposición para acompañar a nuestro contratista y para brindarles a las autoridades la información necesaria que permita determinar las causas de este incidente.